



Principaux résultats

Grâce au Programme alimentaire mondial, le Canada a aidé 2 500 agriculteurs et plus de 6 000 familles rurales à accroître leur sécurité alimentaire et leur résilience à l'égard du changement climatique. Cela se fait par l'amélioration des systèmes d'irrigation et de collecte de l'eau, de l'agroforesterie et de la conservation des sols.

De septembre 2015 à mars 2017, la Commission internationale contre l'impunité du Guatemala a enquêté sur 52 affaires criminelles. Elle a détecté et commencé à démanteler 26 réseaux de criminels, déposant 165 accusations formelles contre des membres de réseaux criminels. Grâce à cette initiative, 85 % des procureurs de l'unité d'enquête du ministère public du Guatemala contre l'impunité ont renforcé leurs capacités dans les domaines suivants :

- analyse criminelle;
- préparation des plans d'enquête;
- analyse et interprétation des données;
- utilisation de méthodes d'enquête spéciales telles que l'écoute téléphonique et les preuves vidéo;
- traitement et présentation des preuves;
- préparation du processus;
- stratégies en matière de poursuites et arguments judiciaires.